

Bürokratie abbauen: MdB Oßner wirbt für neues Portal

13.01.2026 23:49

Genau hier setzt das neue EinfachMachen-Portal des Bundes an. Über das Portal können Bürgerinnen und Bürger, Unternehmen, Verbände und Verwaltungsbeschäftigte direkt online melden, wo staatliche Prozesse zu kompliziert sind - und konkrete Verbesserungsvorschläge einreichen. "Mit dem Einfach-Machen-Portal schaffen wir erstmals auf Bundesebene eine zentrale, transparente und wirkungsorientierte Anlaufstelle für den Bürokratierückbau. Die alltäglichen Erfahrungen der Menschen sind für unsere politische Arbeit von unschätzbarem Wert", so der Bundestagsabgeordnete Florian Oßner (CSU). Viele bürokratische Hemmnisse seien bereits bekannt, doch längst nicht alle. Gerade deshalb setzt das neue Portal auf die direkte Beteiligung aus der Praxis. Mit nur wenigen Klicks können Rückmeldungen auf www.einfach-machen.gov.de abgegeben werden, die gezielt in die Verbesserung von Verfahren und Regelungen einfließen.



[Foto: Reinhard Brandl.](#)